
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 102/2022
 

Requer informações referente a 
Contratação de Guardas Municipais 
aprovados em Concurso Público.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores. 

                       CONSIDERANDO que além das votações, os vereadores 
também têm o PODER E O DEVER DE FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO, 
cuidando da aplicação dos recursos e observando o orçamento. É dever do 
PODER LEGISLATIVO acompanhar o Poder Executivo, principalmente em 
relação ao cumprimento das leis e DA BOA APLICAÇÃO E GESTÃO DO 
DINHEIRO PÚBLICO.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Em relação ao último concurso realizado para contratação de 
Guardas Civis Municipais, quantas vagas estavam disponíveis no 
edital?

2. Já houve chamamento de novos Guardas aprovados em 
concurso? Se sim, quantos foram. Informar a relação de nomes, 
matrículas e data de admissão.

3. Caso a resposta do item 2 foi positiva, quando esses guardas 
estarão atuando nas ruas?

 
4. Caso a resposta do item 2 seja negativa, quando a Prefeitura 

pretende fazer o chamamento dos aprovados no concurso?

5. Quantos novos Guardas Civis Municipais são necessários ser 
contratados para atender a demanda existente da Guarda Civil 
Municipal?

6. Quantos Patrulheiros a Guarda Civil Municipal de Santa Bárbara 
possui? Qual a quantidade ideal do efetivo para o município de 
Santa Bárbara?

7. Para os próximos anos da atual gestão, pretende-se contratar 
mais Guardas Civis Municipais para compor a corporação? Se 
sim, quantos serão chamados? Quando isso deverá ocorrer?
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8. Da projeção de Guardas Civis Municipais que foram ou serão 
chamados pelo último concurso, qual impacto real no dia a dia na 
Guarda Civil Municipal? Quantos novos guardas irá compor cada 
equipe? Qual aumento real em cada equipe? Quantos viaturas a 
mais conseguirá colocar nas ruas com a contratação desses 
novos guardas?

 
9. O SESETRAN possui Dotação Orçamentária suficiente para 

contratação de novos Guardas Civis Municipais? Quantos 
Guardas Civis Municipais, a SESETRAN pode chamar e 
contratar a mais, respeitando o limite projetado da folha de 
pagamento?

10.Qual o valor gasto pela SESETRAN com folha de pagamento e 
encargos trabalhistas com Guardas Civis Municipais? Informar 
valor total das despesas de folha de pagamento e encargos 
trabalhistas do ano de 2021 e a projeção de despesas para o ano 
de 2022.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de janeiro de 2022.

Eliel Miranda
- vereador -

Isac Sorrillo
- vereador -

Arnaldo Alves
- vereador -

Nilson Araújo
- vereador -

Tikinho - TK
- vereador -
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